

La-Ola-Welle für Hoffenheim-Profi

LÜTZELSACHSEN. Prominenter Besuch im Pilgerhaus: Der U 21-Europameister und Hoffenheim-Profi Nadiem Amiri schaute beim integrativen Fanclub der TSG 1899 Hoffenheim. Im voll besetzten Hector Saal stieg bei den erwartungsfrohen Fans mit und ohne Handicap die Spannung. Untermalt von Reggae-Musik betrat dann Nadiem Amiri unter tosendem Applaus und La-Ola-Welle den Raum.

Auch wenn es für Amiri und sein Team in den vergangenen Wochen nicht ganz so rund lief, war dieser herzliche Empfang ein toller Ansporn. Fanclub-Vorsitzender Michael Mildenerger stellte dem prominenten Gast das Pilgerhaus und den besonderen Fanclub vor. Anschließend erhielten die Fans Einblick in Amiris Werdegang. Natürlich musste sich der 21-jährige Fußballprofi auch Fragen zum misslichen Abschneiden in der Europa-League gefallen lassen, was er als „erste und wichtige Erfahrung“ abhakte. Für seine ehrlichen Worte und die Aufnahme als Ehrenmit-



Nadiem Amiri freut sich über das Trikot, das ihm der integrative Fanclub schenkte.

glied in den Fanclub gab es natürlich viel Applaus.

Nach rund 90 Minuten Fußball-Gespräch, zahlreichen Autogrammen und Selfies wurde Amiri noch beschenkt. Er bekam ein Trikot aus seiner 1. Saison geschenkt, welches er nicht mehr besaß. „Wow – genau dieses Exemplar fehlt in meiner Sammlung. Ihr seid die Besten“. Ein schöneres Lob konnte er den Fanclub-Mitgliedern nicht machen. Der integrative Fanclub trifft sich regelmäßig im Pilgerhaus. Infos unter www.pilgerhaus.de oder per E-Mail: mildenerger@pilgerhaus.de